



Atelier
écriture 

Journal
de Bord
d'un
confinement

D comme
Distance

Les nouvelles distances de mon quotidien

J'habite à 3 kilomètres de ma famille et j'avais l'habitude d'y aller une fois par semaine mais depuis le confinement nous sommes proches et si éloignés à la fois.
Il y a une école à 200 mètres de chez moi et avant je voyais les enfants s'y rendre mais depuis l'école a fermé ses portes. Je travaillais à 1h30 de chez moi mais depuis mi-mars je reste à la maison.
Je marchais 10 minutes pour me rendre en cours de français, aujourd'hui je ne sors plus, je fais mes exercices à la maison.
De nouvelles distances sont devenues mon quotidien. Chez moi, je compte 10 pas de ma chambre à ma salle de bain. La cuisine est à 3 mètres du salon. Ma télévision est à 2 mètres de mon canapé. Mon lit mesure 1,20m de large.
Bientôt je descendrai de nouveau les 40 marches qui me séparent de toutes mes anciennes habitudes...
et pourtant rien ne sera comme avant !

Quintino

